

Se aleja huracán “Hernán”

Escrito por Comunicado

Martes 29 de Julio de 2014 20:11

Hermosillo, Sonora, 27 de Julio 2014.- El huracán “Hernán” se aleja de las costas sonorenses este domingo por la tarde noche dejando de representar peligro para nuestra entidad, informó la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC).

“Hernán” ahora como Huracán Categoría I de la escala Saffir- Simpson en el Océano Pacífico, se desplaza hacia el noroeste, sus bandas nubosas alcanzan los estados del occidente del País y hasta Baja California Sur, precisó Carlos Arias, Encargado de Despacho de la UEPC.

Por la tarde de este domingo el fenómeno meteorológico se localizaba a 125 kilómetros al oeste de Isla Socorro, Colima, moviéndose al Noroeste a 24 Kilómetros por hora, se espera que en las siguientes horas de degrade a tormenta tropical, indicó el funcionario estatal.

Asimismo informó que una línea de bajas presiones sobre la Peninsular de Baja California y región noroccidental del territorio nacional y afluencia de humedad, generará cielos de medio nublado a nublado en la mayor parte del Estado, con menor intensidad en el sureste.